### Universidad Autónoma de Baja California Facultad de Idiomas

#### Convocatoria

Por medio de la presente se convoca a los miembros del Consejo Técnico de la Facultad de Idiomas de la UABC, a una sesión ordinaria el día viernes 2 de octubre de 2009 a las 11:00 hrs en el salón 324 de esta unidad académica, bajo el siguiente:

#### Orden del día

- 1. Lista de Asistencia
- 2. Declaración de quórum legal
- 3. Asuntos
  - Presentación de la propuesta para otorgar el Dr. Honoris Causa, al Dr. Ángel Díaz Barriga por la Facultad de Idiomas.
  - Presentación de la propuesta para otorgar el nombramiento de Maestro Honorífico a la Mtra. Margaret B. Hug.
  - Cuotas de los programas de licenciatura 2010-1.

Siendo las 11:30 horas se da por iniciada la sesión de Consejo Técnico tomando la lista de asistencia de los consejeros, teniendo un total de 10 consejeros propietarios se declara quórum legal. Se somete al Consejo la aprobación para que estén presentes la Dra. Lilia Martínez Lobatos, Coordinadora de Posgrado e Investigación de la Facultad, subdirectores de Zona Costa y personal de apoyo para llevar a cabo la sesión. Por lo que el Consejo aprobó la presencia de dichos profesores.

Para continuar con el orden del día el Mtro. David Toledo comenta acerca de la propuesta de otorgamiento de Dr. Honoris Causa al Dr. Ángel Díaz Barriga por parte de la Facultad de Idiomas. Hace referencia al documento de Reglamento del Reconocimiento al Mérito Universitario.

El Mtro. Toledo cede el uso de la palabra a la Dra. Martínez, quien hace la presentación de la semblanza del Dr. Ángel Díaz Barriga como un académico de reconocimiento nacional e internacional que ha realizado una labor extraordinaria en el campo de la Educación y Humanidades.

La alumna María de Jesús Altamirano comenta acerca que en sus estudios de Lic. en Docencia de Idiomas han utilizado diferentes libros de consulta del Dr. Díaz. El Mtro. Toledo comenta que el Dr. Díaz Barriga ha participando de manera directa en los diferentes programas de la DES de Educación y Humanidades impartiendo cursos, talleres, seminarios y asignaturas en diversos programas de Maestría y Doctorado. El Mtro. Toledo comenta que quienes se han formado en la UABC dentro del campo de la Educación y Humanidades, el Dr. Díaz Barriga es un referente, por lo que el comenta que la propuesta es por parte de la Facultad de Idiomas. Acto seguido, se somete a votación la propuesta de otorgar el Dr. Honoris Causa al Doctor Ángel Díaz Barriga, a lo que el Consejo Técnico aprobó por unanimidad.

DABMEL ARMENTA

Marsareta Camcenos.

A de time

### Universidad Autónoma de Baja California

El siguiente punto de orden del día es la presentación de la propuesta para otorgar el nombramiento de Maestro Honorífico a la Mtra. Margaret B. Hug. Quien es Académica de reconocimiento nacional e internacional en la Enseñanza del Idioma Inglés.

El Mtro. Toledo comenta el vínculo que tiene la Mtra. Margaret B. Hug con la formación de profesores de inglés en la zona de Baja California, y el apoyo incondicional que la Mtra. Hug a brindado a cada profesor que participa en los programas Fulbright de UABC y de otras instituciones ha sido de mucho beneficio para los profesores.

El Mtro. Toledo hace la presentación de la semblanza de la Mtra. Hug. La Mtra. Ríos comenta que ella obtuvo una estancia en la Universidad Estatal de Arkansas, en la cual aprendió cosas nuevas. Además de que fue algo provechoso para su formación como docente en el idioma inglés.

La Mtra. Camacho comenta que ella asistió a la Universidad de Texas, así como recibió

capacitación previa antes de partir a la estancia en la Universidad Texana.

La Mtra. María Pérez Nuño, subdirectora de la Facultad de Idiomas en Tijuana comenta que la Mtra. Hug ha favorecido a la Facultad de Idiomas para que los profesores lleven a cabo estancias internacionales, beneficiando y apoyando a todos los profesores de la UABC que ingresan a los programas Fulbright.

La alumna María de Jesús Altamirano menciona que el trabajo de la Mtra. Hug, es una labor extraordinaria en apoyar a profesores de la UABC y que le alegra saber que el ser la primera vez que se presente la propuesta de un académico de prestigio en el area

de idiomas es trascendente para la Facultad de Idiomas.

El Mtro. Daniel Ordorica comenta con el gran apoyo que proporciono la Mtra. Hug en el transcurso de su estancia en la Universidad de Arkansas. El Mtro. Toledo comenta que es la primera ocasión que se somete al máximo órgano de la Facultad de Idiomas el reconocer el trabajo de una persona quien ha velado por los intereses de la Facultad de Idiomas de la UABC.

El Mtro Toledo comenta que el trabajo de la Mtra. Hug en Baja California, con sus proyectos de formación de recursos humanos de alta calidad en la enseñanza del inglés ha impactado directamente un total de 24,000 estudiantes de los niveles medio superior y superior,

Para el desahogo de este punto, se somete a votación la propuesta para otorgar el nombramiento de Maestro Honorífico a la Mtra. Margaret Hug, aprobándose por

unanimidad.

El último punto del orden del día es la propuesta de incremento de cuotas de los programas de licenciatura 2010-1, el Mtro. Toledo comenta acerca de del incremento en dos rubros del recibo de pago, uno es el de fondo de movilidad estudiantil, también comenta que la Facultad de Idiomas apoya con ingresos extraordinarios a los estudiantes que hacen intercambio académico nacional o internacional, y comenta que el fondo no es suficiente para apoyar a los alumnos, la propuesta es de incrementar 110 pesos en el rubro de movilidad estudiantil y 50 pesos en el programa de formación integral para presentar un módulo del examen TKT.

John Charles La Mtra. Rocío Ríos comenta que la propuesta es positiva para que los alumnos se vayan de intercambio académico y también comenta que es mal momento por la





## Universidad Autónoma de Baja California

situación económica actual. La alumna Pereyra comenta que revisa las colegiaturas cada semestre, comenta que hay necesidades en la Facultad, comenta que se reorganice la distribución de los rubros del recibo de pago, el Mtro. Toledo comenta que tengan un punto de referencia con otras instituciones para ver la situación de nuestra Facultad, la Alumna Pereyra comenta que si se puede dejar la misma colegiatura, disminuyendo de otro rubro para así incrementar en otros. El Lic. Eldon Longoria Ramón comenta que el incremento se le hace razonable para los beneficios que pueden tener los alumnos, así como difundir este incremento en todo el alumnado. Se somete a votación el punto arrobándose por unanimidad.

Los estudiantes Gabriel Armenta López y Mónica Paola López Cardosa apoyan la propuesta argumentando que con este incremento un mayor número de estudiantes tendrán acceso a la movilidad estudiantil.

El Mtro. Toledo comenta que esta información será difundida en el portal de la Facultad de Idiomas para que los estudiantes tengan acceso a la información y estén enterados de los puntos aprobados en esta sesión del Consejo Técnico.

La Mtra. Rocío Ríos comenta en ver la posibilidad de proponer a algún profesor Emérito de la Facultad. A lo que el Mtro (Toledo puede someter la propuesta al H. Consejo Técnico tal como lo menciona el artículo 6 del Reglamento del Reconocimiento al Mérito Universitario.

Siendo la 13:15 se cierra la sesión de Consejo Técnico

Mtro, David Quadalupe Toledo Sarracino Presidente

> Ing. Israel Figueroa Sanchez Sécretario

> > Consejeros Propietarios

Tatiana Gaily Tatiana Galván De la Fuente

Nidia Estela Romero

# Universidad Autónoma de Baja California

Eldon Walter Longoria Ramón

Marsarite Camcoho S.

Margarita Camacho Soto

Maria del Rocío Ríos Garduño

SABRIEL ARMENTS Gabriel Armenta López

Alba Luisa Pereyra Simental

Maria de Jesús Áltamirano Laureano

Daniel Ordorica Silva

Consejeros Suplentes

Mónica Paola López Cardoso